

ABSTRAK

Andreyansyah. 2018. *Pengajian Aqidah Akhlak Pada Majelis Taklim Al Mahya Komplek Herlina Perkasa Kecamatan Banjarmasin Utara*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Drs..Hj. Rusdiana Hamid, M. Ag. (II) Dra. Hj. Shafiah, M.Pd.I

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa di zaman sekarang ini, terjadi dekadensi moral dan pemahaman-pemahaman aqidah yang menyimpang telah marak terjadi, sehingga Pembelajaran berbasis materi aqidah dan akhlak memang perlu untuk dilaksanakan baik dalam lingkup pendidikan formal seperti sekolah maupun dalam lingkup pendidikan non formal seperti Majelis taklim dan dari majelis taklim dapat mempelajari ilmu agama. Dan bagi masyarakat ilmu agama sangatlah penting.

Berdasarkan dari latar belakang diatas, maka yang diteliti ialah Pelaksanaan di Pengajian aqidah akhlak di Majelis Taklim Al Mahya komplek Herlina Perkasa Kecamatan Banjarmasin Utara, dan materi apa yang digunakan dalam pengajaran Aqidah akhlak di Majelis Taklim Al Mahya ini. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Pelaksanaan Pengajian Aqidah Akhlak Pada Majelis Taklim Al Mahya Komplek Herlina Perkasa Kecamatan Banjarmasin Utara.

Metode pada penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah KH. Saifulrahman selaku Guru, serta Para Jamaah Majelis Taklim. Sedangkan Objek penelitian ini adalah Objek Penelitian Yaitu Pelaksanaan Pengajian Aqidah Akhlak dan Hal-hal Apa saja Yang menghambat dan mendukung pada Pengajian Aqidah Akhlak Pada Majelis Taklim Al Mahya Komplek Herlina Perkasa Kecamatan Banjarmasin Utara. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi semua data yang terkumpul diproses melalui reduksi data, display data, dan verifikasi serta simpulan.

Berdasarkan Hasil penelitian ini diketahui bahwa bahwa Pelaksanaan Pengajian Aqidah Akhlak Pada Majelis Taklim Al Mahya dimulai dengan sholat isya berjamaah, membaca wirid dan doa bersama, setelah itu dilanjutkan dengan membaca surah yasin dan maulid nabi, disambung acara utama yakni pengajian akidah akhlak dan ditutup dengan membaca tahlil dan doa. Tujuan dari pengajian itu sendiri pada dasarnya untuk menambah wawasan terkait ilmu agama khususnya tentang akhlak dan akidah. Kitab yang digunakan ialah kitab penawar hati dan *risalatul mu'awanah* yang materinya sendiri tentang Akhlak dan Akidah, serta Menggunakan Metode ceramah dan Metode Kaji duduk.